
RIUNIONE CONSIGLIO DIRETTIVO REGIONALE UMBRIA 
 
Oggi 24 maggio 2021 alle ore 21,00 in videoconferenza con piattaforma Meet Google si è riunito il 
Consiglio Direttivo del Gruppo Regionale Umbria , sono presenti  
 
	 	 Sezione	 Presenti	 Assenti	
Gian Luca Angeli	 Presidente	 Spoleto	 X	 	
Fausto Luzi	 Vice Presidente 	 Perugia	 X	 	
Roberto De Bennassuti	 Componente	 Città di Castello	 X	 	
Sergio Bocchini	 Componente	 Spoleto	 X	 	
Maria Luisa Spantini	 Segretaria	 Foligno	 X	 	
Patrizia Ceccarelli	 Componente	 Gubbio	 X	 	
Claudio Costantini	 Componente	 Terni	 X	 	
Pierdomenico Materazzi	 Componente	 Gualdo Tadino	 X	 	
Roberto Basili	 Componente 	 Spoleto	 X	 	
	 	 	 	 	

 
Sono anche presenti D. Ranocchia, S. Notari, P. Vandone  

 
Ordine del Giorno 

 
1. Approvazione del verbale del 24.05.2021 
2. Costituzione "Gruppo di Lavoro"; 
3. Varie eventuali. 

 
Si passa alla discussione dell' Odine del Giorno: 

1. Si approva all'unanimità il verbale del 24.05.2021; 
2. Il presidente Angeli espone le ragioni per le quali sia importante l'apporto dell'esperienza dei 

precedenti presidenti regionali che forse hanno una visione più ampia della storia del CAI in Umbria 
e meglio possono focalizzare proposte per il rilancio del sodalizio. Dovrebbero predisporre un 
progetto, non impositivo, snello semplice da poter applicare già nei prossimi programmi sezionali ed 
utilizzabile da tutte le sezioni, sopratutto da quelle più piccole. Nell'incontro dell'8 maggio scorso 
sono già emerse buone idee da approfondire.I precedenti presidenti regionali ringraziono per essere 
stati chiamati a dare il contributo alla formazione del progetto di rilancio e mettono a disposizione 
loro esperienza . D. Ranocchia  suggerisce di valutare l'aspetto della comunicazione e S. Notari 
ritiene che la comunicazione debba avere ad oggetto non solo le attività, ma anche attività correlate 
con le altre associazioni e con gli enti territoriali competenti, facciamo tante attività ma poco 
conosciute. Nei rapporti con gli enti pubblici necessità unità di intenti e non andare in ordine sparso, 
stabilire dei ruoli nei rapporti con comuni e regione, avere una comunicazione coordinata, poichè il 
CAI deve essere una linea di riferimento per tutti. P.Vandone concorda con quanto finora detto 
ribadendo l'importanza dei rapporti con gli enti e con i presidenti delle sezione ed auspica proposte 
aggreganti. P.Ceccarelli rileva che il Cai debba dare di più su sicurezza e  formazione. Per Luzi è 
molto importante e determinante l'apporto  degli ex presidenti regionali è un dovere civico quello 
che assolvono dando la loro disponibilità.  Per S.Bocchini si deve puntare su informazione e 
formazione per avvicinare al gente al Cai e alle sezionie soporattutto valorizzare l'aspetto che l'agire 
dei soci  CAi ha esclusivamnte una base volontaria. C.Costantini parla di attività consapevole della 
montagna; 

3. Nulla da dire 
 
Alle 22,30 completata la discussione dei punti all'odg il CDR si conclude. 
 Il Presidente        Il Segretario 
GianLuca Angeli            Maria Luisa Spantini 



 
 
 

 
                                                                                                                        


